

Gesellschafterbeschlüsse der Theater Plauen-Zwickau gGmbH

Zur Gesellschafterversammlung am 31.01.2018 fassten die Gesellschafter Stadt Plauen und Stadt Zwickau, vertreten durch Herrn OB Ralf Oberdorfer und Frau OB Dr. Pia Findeiß, folgende Beschlüsse:

1. Die Städte Plauen und Zwickau als Gesellschafterinnen der Theater Plauen-Zwickau gGmbH bekennen sich zur Fortführung des fusionierten Theaters. Hierzu soll der Grundlagenvertrag zwischen den Städten Zwickau und Plauen zur Sicherung der Theater Plauen-Zwickau gGmbH vom 20.01.2004 über das Jahr 2020 hinaus fortgeschrieben werden. Eine Beschlussfassung in den Stadträten ist für März 2019 vorgesehen. Die vorgesehenen Strukturveränderungen (Orchester und Chor) werden umgesetzt, ohne dass es zu Spartenschließungen kommt.
2. Das Philharmonische Orchester Plauen-Zwickau wird frühestens ab 01.01.2021 von derzeit 66 Musikerplanstellen auf 56 Musikerplanstellen reduziert. Der Status eines B-Orchester wird beibehalten.

Plauen, den

Zwickau, den

.....
Gesellschafter Stadt Plauen

.....
Gesellschafter Stadt Zwickau